



2016



Alberto Silveira, Director Regional de ITMA

Alberto Silveira, presidente de Luchemos por la Vida ha sido elegido nuevamente Director Regional por América Latina de ITMA (International Traffic Medicine Association), una asociación internacional, creada en 1960, de investigadores en medicina y otras ciencias relacionadas con la seguridad vial y su consecuencia más importante: la prevención de lesiones y muertes en el tránsito.

Luchemos por la Vida agradece este reconocimiento a su larga trayectoria de compromiso activo en la investigación por la seguridad vial en Argentina y la región de Latinoamérica.

2016

